
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 12/2022 

Aos três dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Carlos 

Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário José Gustavo Rech realizasse 

a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou leitura e 

a votação da Ata da Sessão anterior, foi aprovada por unanimidade. Conforme 

o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das correspondências 

recebidas onde haviam Projetos de Lei número cinquenta e dois (52), que 

autoriza a abertura de crédito adicional suplementar no orçamento corrente, 

Projeto de Lei número cinquenta e três (53), que altera a redação do artigo 9º 

da Lei 2.308/2022 de 09 de março de 2022 e dá outras providências e Projeto 

de Lei número cinquenta e quatro (54), que altera a redação do artigo 15º §2º 

da Lei 2.266/2021, que institui o regime de previdência complementar para os 

servidores públicos do Município de São Pedro da Serra e dá outras 

providências, enviado em urgência. Conforme ordem do dia o Secretário José 

Gustavo Rech realizou a leitura da Moção de Pesar número 04/2022, Pedido 

de Informação número 03/2022, de autoria da vereadora Graciele Schmitz 

Werner e Pedido de Providências número 03/2022, também da vereadora 

Graciele Schmitz Werner. Colocados em discussão, e votação simbólica 

individualmente, foram aprovados por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, a vereadora Rejane Maria Mallmann desejou ao 

vereador Patrício Hanauer os parabéns por ter se tornado papai na semana 

passada, desejando muita saúde para família. O vereador José Gustavo Rech 

também parabenizou o vereador Patrício Hanauer, parabenizou a todas as 

mães pelo dias das mães que será no domingo. Solicitou um Pedido de 

Providência ao Executivo para que a Secretaria de Obras realize as pinturas 

das faixas horizontais, da Avenida Pedro Chies e Duque de Caxias, justificou 
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que com o inverno e a serração, fica difícil de visualizar as que estão mais 

apagadas. Convidou a todos para inauguração do asfalto, em Linha de 

Babilônia. O vereador Roque Weimann também parabenizou o vereador 

Patrício Hanauer. Solicitou ofício para que a Administração sinalize com duas 

placas as empresas BR Sul Química e Ortomobil, justificou que os caminhões 

estão com dificuldades de encontrar as empresas. O vereador Gelson José 

Bard parabenizou o colega Patrício Hanauer. Comentou que nesta semana 

tiveram a confirmação através do oficio de aceite, referente aos duzentos e 

cinquenta mil reais pelo Deputado Marcelo Morais que no ano passado ele se 

comprometeu, disse que foi solicitado para o ginásio do Esporte Clube São 

Pedro através do Ministério da Economia, lembrou que é mais uma conquista 

para São Pedro da Serra. O vereador André Mallmann também desejou os 

parabéns ao colega Patrício Hanauer pelo nascimento da filha. Desejou os 

parabéns a todas as mães, és uma data muito especial. Vereador Daniel 

Inácio Reichert também desejou parabéns ao colega Patrício Hanauer. 

Comentou sobre os eventos que passaram, cachorro quente do São José, 

Costelão do CTG, estava tudo muito bom, agora no sábado teremos o rodízio 

de bifes do Esporte Clube São Pedro, disse que é bom ver as atividades 

voltando ao normal que estão conseguindo promover eventos para juntar 

dinheiro para manter as entidades. Colocou que concorda com o Pedido do 

vereador José Gustavo Rech, disse que já pediu isso no ano passado, porém 

não foi possível fazer, disse que esse tem que fazer, a sinalização é muito 

importante. Comentou sobre a emenda recebida, disse que desde o inicio foi 

comentado que estariam todos aí para ajudar o Município, e foi combinado 

que esse valor seria destinado a finalização das obras do Futebol Clube São 

Pedro. Desejou um feliz dia das mães a todas. Vereador Patrício Hanauer 

agradeceu aos colegas por esse momento especial, parabenizou o mercado 

Padaria São Pedro pela comemoração dos 28 anos. Colocou que o os eventos 

promovidos pelas entidades são muito importantes para manter, pois não é 
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fácil puxar a frente, assim o pessoal se anima novamente, lembrou que a 

comunidade depende desses eventos. Convidou os colegas para a 

Inauguração do Asfalto no dia 15. Lamentou a baixa procura dos jovens pelo 

título de eleitor, isso demonstra um desinteresse dos jovens pela política, 

sendo que eles são o futuro. O vereador Patrício solicitou novamente que 

fosse estudado a possibilidade de fazer redutor de velocidade ao invés de 

quebra-molas, começando pelos novos e depois ir atualizando todos. 

Parabenizou a todas as mães do Município. A vereadora Graciele Schmitz 

Werner parabenizou o vereador Patrício Hanauer por este novo ciclo, disse 

que tudo vale a pena. Convidou a todos para a participarem no sábado, a 

Casa de Comercialização estará aberta novamente. Falou sobre o dia das 

Mães, que o real significado vemos a partir do momento em que se tornamos 

mãe, que fazem o bem e tudo pelos seus filhos, parabenizou a todas as mães. 

Parabenizou os colegas que conseguiram a emenda para o Ginásio do 

Esporte Clube São Pedro, lembrou que todos vem fazendo um trabalho pro 

Município, indiferente do valor que consiga e onde será destinado, disse o 

quanto é esperado a conclusão deste Ginásio. Referente ao Costelão 

promovido pelo CTG e o Rodizio de Bifes pelo Esporte Futebol Clube São 

Pedro, concorda com o colega Patrício Hanauer que são eventos muito 

importantes para as entidades, sorte que tem voluntários que se dedicam a 

isso, devemos sempre apoiar e ajudar. Parabenizou a Padaria São Pedro 

pelos 28 anos, lembrou a forma que começaram e aonde chegaram. O 

Presidente Carlos Adriano Schlindwein solicitou um pedido de indicação ao 

Executivo Municipal, que já foram seus pedidos em 2021, e em 2020, sobre a 

colocação de quebra-molas em frente a Empresa Mobilar Móveis, e três 

quebra-molas no asfalto novo em Linha Babilônia, justificou os pedidos que 

são reclamações de moradores em dois pontos por alta velocidade por se 

tratar de uma reta e o outro pelo fato de já ter sito atropelado três animais no 

mesmo local. Disse que concorda com o Patrício Hanauer que o redutor de 
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velocidade é menos danoso ao carro, mas lembrou que se deve pensar no 

custo, disse que hoje existem os quebra-molas de borracha com um custo 

inferior, e podem ser removidos e realocados. Lembrou que o asfalto não é só 

de Linha Babilônia, mas de Vila Nova também, é um trecho em cada 

comunidade, convidou a todos a prestigiarem. Parabenizou a todas as mães 

do Município, e as mães da Casa legislativa, Graciele e Rejane, 

representantes femininas do Poder Legislativo. Convidou a todos os 

vereadores a participarem da reunião com a Equipe Técnica da Prefeitura do 

Plano Diretor para esclarecimentos de dúvidas, segunda-feira dia 09 de maio 

às 08 horas e 30 minutos, na sala de reunião da Prefeitura. Não havendo mais 

nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 03 de 

maio de 2022. 


